

県南支部通常総会を開催しました

スマイルホテル北朝霞 会議室にて、2022年5月25日に令和4年度通常総会を開催致しました。

ここ数年はコロナ禍の為、書面議決での開催でしたので久しぶりの通常開催となり、少しずつ日常が戻ってきていると感じます。

当日の参加者は16名、全ての議案が滞りなく承認されました。

例年通りとまではまだいきませんが、各種行事等も開催予定で活動を始めております。今年度も支部活動にご協力の程よろしくお願い申し上げます。



見学会を開催します

来る10月28日カツデンアーキテックの埼玉美里工場の見学会を行います。国内随一の階段をメインにしたショールームです。コロナ禍で見会等も久しぶりの開催です。ぜひこの機会にいかがでしょうか？ご参加をお待ちしております。



日時 2022年10月28日(金)
場所 カツデンアーキテック埼玉三里工場
埼玉県児玉郡美里町木部116 現地集合
集合時間 13時20分

※申し込み方法は同封いたしますチラシをご確認ください。



建築展開催（予定）

建築展を開催予定で検討しております。

また詳細が決まりましたら、Facebook 等でもお知らせしますので、ぜひご確認ください。

また、世の中の情勢によって、イベントの実施の有無をその都度判断してまいりますので宜しくお願い致します。告知はホームページ並びに県南支部の Facebook にて掲示させていただきますので宜しくお願い致します。

- Facebook URL -

<https://www.facebook.com/kenkennannan/>

建築士会全国大会『秋田大会』（予定）



大会テーマ

『建築』で挑戦！ 郷土のこれから

～け、け、けの秋田で まずかだれ～

日時 令和4年10月14日（金）

会場 あきた芸術劇場ミルハス

全国大会は一昨年は延期となり、延期された広島大会もオンライン開催だったこともあり、リアル開催は実に3年ぶりです。

県南支部からは8名参加予定です。

～支部長のつぶやき～

10月に入り、すっかり秋らしくなりました。数日前まで30度超という気温でしたが、今日は15度。急激な変化に体調管理も大変ですね。新型コロナウイルスにおいては、身近な人も罹ってしまったよ！という声を多く聞くようになり、さほど驚かなくなりました。ほとんどの人は軽症なので、心配は有りませんが、この状況に慣れてしまうのも怖いなと思いますね。。中には3回罹ってしまった～。という人も。。まだまだ注意は必要なようです。

そうは言っても世の中も少しずつ動き出しております。建築士会の全国大会も今年はあきた大会が開催予定です。人に会うのも建築を見るのもやはり自分の目で見て、感じるのが1番です。県南支部でも本年度の支部活動として、見学会・建築展等企画をしております。

「百聞は一見に如かず」ONLINEに飽きてしまった方、是非ご参加下さい！



■ 会員状況

会員数 67名

正会員 58名

賛助会員 9社

2022.10 現在

R4年度会費 振込先
埼玉りそな銀行 朝霞支店
(普)1516868 埼玉建築士会県南支部

会費の納入の方は
上記までお振込み下さい。

ご意見・ご要望は
支部ホームページお問い合わせまで
kenken-nannan.com